
おつかれさまでした！ 

いい汗かきましたね 

 

次回は１０月 

秋の軽登山を予定 

しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

『美しくきれいな竹田づくり』を目的に毎年行っている活動、竹田公民館下手の土手除草とあじさい

の手入れが６月１７日(日)に行なわれました。 

当日は梅雨真っ只中にもかかわらず晴天に恵まれ 

地区内の集落より３１名の参加をいただき短時間 

のうちに終わらせることが出来ました。９年前か 

ら植えたあじさいですが、草に負けず今年もきれ 

いに花が咲きました。 

 

 

 

 

 

 

               

 

教育民生部では、６月１７日(日曜日)に軽登山を実施しました。 

                     行先は「三ケ上(1,0６２ｍ)岡山県鏡野町上斎原」。参加者 

は１８名、梅雨の時期とは思えぬような快晴で、山頂 

は３６０度の大パノラマ。上斎原集落が近くに、遠くに

は大山も見え

ました。 
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○竹田公民館・体育館の利用の際は予約が必要です。 

○各施設の利用日誌の記入をお願いします。 

○利用後は清掃をし、ゴミの持ち帰りをお願いします。 

事務局勤務日 月～金曜日 午前中(9時～13時)              

＊都合により変更になる場合がありますのでご了承ください。 

事務局員 小椋 

電話＆FAX 竹田公民館  

（０８５８）４４－２５３５ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

ちょっとお知らせです。 

以前三朝町文化保護調査委員をしておられた、

久原の安藤一さんより竹田の皆さんにお知ら

せしてほしいとお話しに来られました。 

とっとりの名木百選にもなっている、久原、水 

月堂境内の巨木、無患子(ムクロジ)の木が今年 

の３月末に地響きとともに倒れてしまったと 

の事でした。老衰が原因はではないかと言われ

ていましたが

はっきりした

事はわからな

いようです。。。 

               (樹高２５㍍、

太さ３ .１５㍍ 

樹齢約 220 年)

でした)  
 

毎年恒例となっている、竹田地区の事業所懇

親会が６月１５日(金) 竹田公民館で開催さ

れました。保育園・小学校・郵便局・駐在所・

JA・協議会から総勢３７名が参加、今年の

世話役の郵便局の人達の趣向を凝らした内

容に大いに盛り上がりました。毎回新しい顔

ぶれもあり、この会で地域の絆を再確認して

います。 

５月３０日(水)竹田公民館にて議会報告会を

開催しました。議会から６名の議員の出席があ

り、各委員から３月定例議会の報告をききまし

た。その後、質疑応答があり、人口が少なくな

っていく中で出てくる数々の問題、小学校統合

等について話し合われました。 

 

竹田公民館で毎週水曜日「週間体操」と題して、簡

単なストレッチやラドン体操を実施しているグル

ープが、ラドン体操の考案に携わられた鳥大の加藤

朋子先生をお招きし、この日は「へびパン」作りを

兼ねた体操をしました。終了後には焼いたパンと持

ち寄った手作りおやつを食べ親睦を深めました。 

 

こ
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で
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